

11月11日(水)
教育分野の交流
さらに深い友好を

友好都市・アメリカ合衆国プリンストン市およびギブソン郡の訪問団が市役所を訪れ、プリンストン市長の親書を田原市長に手渡しました。訪問団は、中学生交流やエーエルティALIT派遣などの打ち合わせのために来市し、野田中学校の視察などを行いました。



▲ギブソン郡訪問団(前列)と市関係者(後列)

11月8日(日)
自分たちの地域は
みんなで守る！

自主防災会の防災訓練が市内全域で行われ、約1万3千人が参加しました。非常持ち出し袋を背負って各避難場所を集まった住民たちは、消火訓練や応急救護訓練などに参加し、「自助・共助」など地域防災のあり方を確認しました。



▲毛布と竹を使って、担架の作成方法を学ぶ参加者たち(古田町)

11月1日(日)
干潟の生き物
見て！触って！

秋の汐川干潟自然観察会が汐川干潟で開催されました。10組32名の参加者たちは、堤防の上から野鳥の観察を行ったほか、実際に干潟の下りて生き物に触れるなど、体で自然を感じながら干潟について理解を深めました。



▲広大な汐川干潟で、いろいろな底生生物を見つけました